

Weiter geht's von Las Vegas zum Grand Canyon. Das ist megacool. Ihr könnt innerhalb von vier Stunden von dieser Stadt einfach in die krasseste, erschlagendste Natur überhaupt fahren. Was ein sehr krasser Kontrast ist, aber auch einfach ultra cool, um da auf jeden Fall noch einen Tag für einzuplanen. Würde ich euch absolut ans Herz legen, denn man kann sich das gar nicht vorstellen, was der Grand Canyon für ein Koloss ist, was das für eine Natur dort ist, was das für ein Schaubild ist. Man kann sich das wirklich nicht vorstellen, Leute. Man kann es wirklich nicht, das ist unfassbar. Also die ganzen Bilder, alles was man im Internet sieht, das ist kein Vergleich zu dem, was man einfach spürt, wenn man davor steht. Wenn man es mit allen Sinnen wahrnehmen kann. Wahnsinn. Die Farben, die Weite. Also damit hat man mich einfach direkt.

Solltet ihr unbedingt machen, wenn ihr ohnehin in der Nähe seid. Und dann noch am besten zum Sonnenauf- oder -untergang, weil die tiefstehende Sonne tränkt den Grand Canyon noch mal in ganz andere Farben und es ist einfach unbeschreiblich schön. Also das solltet ihr euch nicht entgehen lassen.